

EL TRANSBORDADOR, INVENTO CÁNTABRO

Leonardo Torres Quevedo nació el 28 de diciembre de **1852** en **Santa Cruz de Iguña**, una aldea del municipio de **Molledo** entonces en la provincia de Santander, hoy región de Cantabria.

Tras cursar su educación secundaria en **Bilbao** y **París**, estudia **Ingeniería de Caminos** en **Madrid** entre 1871 y 1876, aunque renuncia a ingresar en el Cuerpo de Ingenieros y comienza un período de diez años dedicado a “pensar en sus cosas”.

El 16 de abril de 1885 se casa con Luz Polanco en la ermita aneja a la Casa de Doña Jimena en **Portolín** (otra aldea de Molledo), donde residiría el matrimonio durante largas temporadas.



En el **Valle de Iguña** concebiría y ensayaría D. Leonardo su nuevo sistema de transbordador (tranvía funicular aéreo).

Construyó el que hemos denominado “**transbordador de Portolín**” en el entorno de la Casa de Doña Jimena, desde el prado de Los Venenales, en la parte alta de levante, hasta la pradera frontal, situada unos cuarenta metros más baja, con una luz de unos doscientos metros, con la tracción de una pareja de vacas y una silla como barquilla.

Posteriormente construyó el conocido como “**transbordador sobre el río León**”, de mayor envergadura (una luz de dos kilómetros), motor mecánico y que parece fue utilizado para el transporte de bultos.